





Foto: Lach Diamant

LACH DIAMANT

80 Jahre voller neuer Ideen

An seinem 80. Geburtstag wollte der Hanauer Unternehmer eigentlich gemeinsam mit seiner Familie diesen besonderen Tag feiern, doch das Corona-Virus hat seine Pläne geändert. Hand in Hand mit seinem Sohn Robert Lach arbeitet er daran, das Unternehmen trotz der Krise bestmöglich weiterlaufen zu lassen – aktuell aus dem Homeoffice. Horst Lach hat in seinem 80-jährigen Leben schon einige Krisenzeiten erlebt und das von seinem Vater 1922 gegründete und von ihm in den 60er Jahren übernommene Unternehmen durch die nicht immer leichten Zeiten gelenkt. Von einer gefragten Diamantschleiferei in den 20er Jahren hat er das Unternehmen fast 100 Jahre später zu einem erfolgreichen Hersteller von hochpräzisen Diamant- und CBN-Werkzeugen entwickelt. Erfolgreiche Patente und Werkzeuglösungen haben Horst Lach den Namen "Pionier der Diamant- und CBN-Werkzeugbranche" eingebracht.